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Aos doze dias de mês de setembro de dois mil e dezoito, as oito horas e trinta minutos 

na sala de reuniões da  Secretaria de Assistência Social, localizada no passo municipal, 

Rua Ernani Coutrin - n°187 – Centro – Capivari de Baixo o Conselho Municipal do 

Idoso  reuniu-se para mais uma reunião ordinária estiveram presentes os seguintes 

representantes: Jairo Jose Bento (Secretaria da educação), Hamilton Gomes de Sousa  

(APAE), Regia Aguiar (Secretaria de Administração),  Alessandra Francioni da Silva 

(Trabalhador do Setor),  Ana Maria Fabiano Costa (Secretaria de Assistência Social), 

Elisson Afonso Clemente Mina (Policia Militar), Elizabete de Medeiros Gomes 

(Sociedade Cível),  Ana Flávia Cardoso Firmiano (Secretaria Executiva). Alessandra 

iniciou a reunião agradecendo a presença dos novos membros deste conselho, e lhes 

informou que no mês de agosto foi a uma capacitação referente a melhor idade (idosos), 

onde algumas cidades falaram de seus trabalho para melhor o cotidiano dos idosos 

exemplo a cidade de Sideropolís onde trabalham o desenvolvimento na área do 

esportiva, onde fazem com que eles tenham um coordenação motora melhor e que 

trabalhem em grupos, já em Balneário Camboriú tem o projeto abraço amigo onde tem 

uma central de atendimento com pessoas voluntarias que visitam os idosos que ficam 

muito tempo sozinhos ajudam os mesmos a fazerem suas atividades e acolhem idosos 

com problemas de saúde. E Alessandra falou sobre os idosos da nossa cidade 

principalmente aqueles que frequentam o Centro de Convivência da Terceira Idade onde 

e oferecida a eles varias oficinas: coral, teatro/dança, artesanato e jogos. E que na 

semana do idoso que será entre os dias vinte e cinco a vinte e oito de setembro de dois 

mil e dezoito terá na programação algumas apresentações desses idosos que participam 

das oficinas, escolha do Rei e da Rainha da terceira idade, e baile no ultimo dia, o 

conselheiro Elisson questionou se este baile poderia ser uma baile com trajes de gala 

onde todos deveriam ir com a roupa social típica deste evento, porem Alessandra disse 

que  como esta muito próximo dessas datas de comemoração o tempo e curto para fazer 

um baile deste porte pois exige uma preparação com  melhor tempo, mais nada impede 

de fazer em uma outra data como fim de ano no encerramento dos grupos. Alessandra 

ainda informou aos membros sobre o decreto feito pelo Prefeito onde foi diminuído a 

idade de 65 (sessenta e cinco), para 60 (sessenta) anos para ser feito as carteirinhas de 

ônibus TCL Capivari de baixo/Tubarão, esse decreto esta em vigor porem não foi 

acordado ainda entre a empresta de transporte urbano e a Prefeitura no qual a empresa 

não aceita e não considera esse decreto, entretanto aceita a idade mínima de 65 ( 

sessenta e cinco) anos completo . E nada a mais Havendo tratar-se foi encerrada esta 

reunião. E para contar foi lavrada esta ata, que após lida e aprovada será subscrita pelos 

membros presentes. 

 


